

Tiger Tracks

Be Respectful, Be Ready, Be Safe



Gurrie Middle School 1001 S. Spring Avenue La Grange, IL 60525 708-482-2720 November 17, 2023

2023, Issue 3

www.d105/gurrie.net

School Closing Hotline: 708-482-2722

En esta edición:

Del director Páginas 2

Notas musicales Página 4

Anuario Página 6

No te pierdas:

Anuncio para Familias de estudiantes Con alergias alimentarias Página 3

Noticias deportivas Página 5

CALENDARIO

Noviembre

- 21 Proyecto Linus, 1:15 pm
- 22 Día de no asistencia
- 23 Día de Acción de Gracias
- 24 Día festivo de Acción de Gracias

Diciembre

5 Concierto navideño de la orquesta, 7 p.m.

- 8 Desayuno del Cuadro de Honor 7:45 am
- 14 Concierto de banda navideña 7 pm
- 20 Junta de Educación. Reunión, 19 h.
- 23—7 de enero: vacaciones de invierno, / no hay clases, regresamos a clase el lunes 8 de enero de 2024





El personal y los estudiantes de La Escuela Gurrie les desea a todos un Feliz día de Acción de Gracias



Desde el escritorio del director



Saludos desde Gurrie!

Lo creas o no, el primer trimestre ha terminado y ya estamos en un tercio del año escolar.

¡Estoy muy orgulloso de cómo nuestros estudiantes continúan modelando estar preparados, respetuosos y seguros!

De cara al futuro, los estudiantes de octavo grado y sus padres participarán en el proceso de transición a la escuela secundaria. El 7 de noviembre, el personal y los estudiantes de LT visitaron a nuestros estudiantes de 8º grado en grupos pequeños y compartieron algunas de las cosas interesantes que les esperan en LT y también respondieron preguntas de los estudiantes. El 13 de noviembre, LT celebró el inicio de la promoción de 2028 en LT South Campus. Los estudiantes y las familias tuvieron la oportunidad de visitar una feria cocurricular, recorrieron el campus sur y aprendieron sobre los programas, deportes y actividades de LT. El 17 de enero, LT organizará una reunión virtual para discutir el proceso de inscripción de cursos, compartir la Guía del programa académico y la selección de cursos electivos. El 24 de enero, LT será el anfitrión de Future Freshman Night. Los estudiantes y familias de la generación 2028 tendrán la oportunidad de asistir a presentaciones sobre programas académicos, así como aprender sobre programas electivos y ofertas de cursos a través de exhibiciones, demostraciones y conexiones con estudiantes y maestros de LTHS. A finales de enero, las familias recibirán un correo electrónico con la carta de colocación de su hijo. La carta de ubicación detallará las ubicaciones de nivel académico de su hijo para clases de inglés, matemáticas, ciencias y, en algunos casos, idiomas extranjeros. La carta también incluirá información sobre el proceso para completar un cambio de nivel y realizar selecciones electivas. A principios de febrero (fecha por determinar), los consejeros de LTHS estarán aquí en Gurrie para reunirse con los estudiantes y confirmar las selecciones de materias optativas y también revisar su cronograma del primer año. Luego, en la primavera, comenzará el proceso de registro en línea para LT, que incluirá la presentación del certificado de nacimiento de su hijo, la documentación médica y la verificación de residencia.

En noviembre, los estudiantes participaron en el programa Señales de suicidio, que proporciona información importante sobre la depresión y cómo ayudar a un amigo (o a ellos mismos) que pueda estar pasando apuros. Cada estudiante aprendió sobre el acrónimo ACT (reconocer, cuidar, contar) y cómo usarlo si un amigo tiene dificultades. Reconocer: reconocer que su amigo tiene un problema. Cuidado: hazle saber a su amigo que se preocupa por él y que lo apoya. Cuéntale: cuéntale a un adulto de confianza sobre la lucha de su amigo por obtener la ayuda y el apoyo que necesita. Los estudiantes también aprendieron que la depresión es una enfermedad tratable y que el suicidio es una tragedia prevenible que puede ocurrir como resultado de una depresión no tratada. Además, los estudiantes aprendieron los signos de depresión grave o posible suicidio en ellos mismos o en un amigo y cómo ayudarse a sí mismos o a otros dando el simple paso de ACTUAR. Estas discusiones no son fáciles de mantener, pero los estudiantes participaron y estuvieron atentos al contenido y la instrucción, hicieron excelentes preguntas y participaron en las discusiones con el presentador. Según un estudio de 2022 realizado por NAMI (Alianza Nacional sobre Enfermedades Mentales), el suicidio es la segunda causa principal de muerte en jóvenes de 10 a 14 años, mientras que el 90% de los que murieron por suicidio tenían una enfermedad mental subyacente, generalmente depresión. En 2021, un estudio de la Organización Mundial de la Salud encontró que la depresión es la principal causa de enfermedad y discapacidad en los adolescentes de todo el mundo. Agradecemos a la Misión de Elyssa por traer este importante programa a Gurrie y brindar información objetiva y útil a los estudiantes, el personal y los padres.

Seremos anfitriones del 24º Día de Acción de Gracias anual de Gurrie el martes 21 de noviembre. Esta larga tradición de Gurrie reúne a nuestros estudiantes, personal y miembros de nuestra comunidad local. Cada aviso planifica una comida y luego nos sentamos todos a comer al mediodía. Es una oportunidad maravillosa para reunirnos como familia, compartir una comida y continuar construyendo relaciones aún más sólidas entre nosotros aquí en Gurrie y más allá.

A medida que nos acercamos a las vacaciones de Acción de Gracias, quiero desearles a todas nuestras familias unas felices y seguras vacaciones y, como siempre, hacerles saber lo mucho que estoy agradecido de ser parte de la comunidad de Gurrie y del Distrito 105.

Happy Thanksgiving!

Ed Hood

Notas de salud.... Recordatorios

Se acerca el invierno y con él las enfermedades estacionales. Se recuerda a los padres que estén atentos a los síntomas de la gripe en sus hijos. Los padres de niños con asma o enfermedades crónicas ya deberían haber consultado con sus médicos sobre la necesidad de vacunarse contra la gripe.

Recuerde, a veces nos sentimos "menos que bien", pero aun así podemos hacer nuestro trabajo. Un estudiante puede asistir a la escuela con un resfriado, pero debe seguir buenas prácticas de higiene. Se permiten pastillas para la tos en la escuela ya que no están incluidas en nuestra política de medicamentos. Se debe controlar la tos que dura más de dos semanas.

Recuerde evitar dar aspirina para la gripe debido a su correlación con el síndrome de Reye. Otras razones para mantener a un niño en casa son fiebre, vómitos, diarrea, faringitis estreptocócica (debe haber completado al menos 24 horas de medicación antes de regresar), conjuntivitis (conjuntivitis) e infecciones de oído. Por favor, no envíe a un niño enfermo a la escuela y lo ponga en peligro a él o al bienestar de los demás. Recuerde que si su hijo ha mostrado síntomas de alguna de estas enfermedades por la mañana, es probable que no mejoren a medida que avanza el día. Por favor mantenga a su hijo en casa en esos casos. Si su hijo se enferma en la escuela, o ha venido enfermo a la escuela, debe hacer arreglos para recogerlo o que alguien lo recoja. Los niños enfermos no pueden ser atendidos en la enfermería durante un día entero y luego enviados a casa en el autobús. Esto pone en riesgo la salud de toda la comunidad escolar.

.



Anuncio importante para familias con estudiantes con alergias alimentarias

Es posible que algunos alimentos en ocasiones especiales patrocinadas por la escuela no estén libres de nueces. Los padres/tutores pueden llamar a la escuela para recopilar más información sobre los alimentos que se pueden servir en un evento específico, o pueden enviar un alimento alternativo con su hijo para comer.

Una copia de la política sobre alergias alimentarias está disponible en el sitio web del Distrito.

Los libros son excelentes regalos navideños...

Durante la próxima temporada navideña, recuerde los libros como regalo para los niños. Los libros duran más que la mayoría de los juguetes y juegos y benefician al niño. Los estudios demuestran que los niños mejoran su capacidad de lectura leyendo mucho. Regalar un libro a un niño le dice que usted valora los libros y la lectura, y ayuda a crear una apreciación de la lectura para toda la vida.





Notas de Musica



Conciertos de música de invierno

El Concierto de Invierno de la Orquesta se llevará a cabo el martes 5 de diciembre a las 19:00 horas. en el Gimnasio Gurrie, con la participación de las orquestas.



El concierto de Winter Band de este año se llevará a cabo el jueves 14 de diciembre.

La banda de concierto sinfónica inicial se presentará junto con la banda de jazz de las 3:00, el conjunto de jazz de GMS y el conjunto de percusión de GMS a las 7:00 p.m. Estos estudiantes deben presentarse en la sala de banda/cafetería/o gimnasio pequeño de GMS antes de las 6:30 p.m.

Interior competos deberar entregarse a principios de enero. Se anima a que todos los estudiantes participen. No se permite la participación de músicos principiantes.

También llevaremos a cabo nuestra exhibición anual de pre-solo y conjunto del Distrito 105 el martes 5 de marzo (orquesta) o el jueves 7 de marzo (banda). Este

Continúe animando a su hijo a practicar con regude 4º a 8º grado y de banda de 5º a 8º grado. Se dislaridad y asistir a todos los ensayos a tiempo. La tribuirán más detalles después de las vacaciones de banda, las orquestas y los coros siempre esperan actuar para familiares y amigos. Esta es una excelente manera de comenzar la temporada navideña.

LTHS festival de jazz

El GMS Jazz Ensemble se presentará en el LT Jazz Festival el 28 de febrero de 2024. Los estudiantes asistirán a una clínica de todo el día con uno de los mejores músicos de jazz del área de Chicago, además de actuar para los directores y estudiantes de LT. . ¡Más detalles a seguir!

LT Solo y Concurso de conjunto

Esto es solo un recordatorio de que el concurso de solistas y conjuntos de Lyons Township High School se llevará a cabo el sábado 9 de marzo en el campus sur de Lyons Township. Los formularios de información y registro se entregarán a los miembros de la banda y la orquesta durante la primera semana de diciembre. Los formularios de inscripción completos deberán entregarse a principios de enero. Se anima a que todos los estudiantes participen. No se permite la participación de músicos principiantes.

a las 7:00 p.m. Estos estudiantes deben presentarse en la sala de banda/cafetería/o gimnasio pequeño de GMS antes de las 6:30 p.m.

Continúe animando a su hijo a practicar con regularidad y asistir a todos los ensayos a tiempo. La También llevaremos a cabo nuestra exhibición anual de pre-solo y conjunto del Distrito 105 el martes 5 de marzo (orquesta) o el jueves 7 de marzo (banda). Este es un requisito para todos los estudiantes de orquesta de 4º a 8º grado y de banda de 5º a 8º grado. Se distribuirán más detalles después de las vacaciones de invierno.

Programa de Música del Distrito 105 Código de vestimento

Los estudiantes deben usar su polo musical D105 (asegúrese de que les quede bien, si no, solicite otra talla a su director), pantalones negros y zapatos negros.

¡Noticias del coro!

El Coro Gurrie tendrá un evento de "Villancicos en el patio" el lunes 4 de diciembre de 3:30 a 4:00. Todos son bienvenidos a pasar y cantar con nosotros.



Animadoras

Felicitaciones al equipo de porristas Gurrie 2023-2024. Nuestras animadoras son:

Brianna Cervantes Alexis Beene Emily Romo Bella Vidales Ami Solis Alivia Rivera Celeste Brittmon Jenah Flores Payton Meller Yisel Chairez Olivea Cuellas Yuvia Reyes Ava Heeb Dalia Brazeau Sophia Dowling Zofia Staszkiewicz Eyevlyn Lopez Gigi Gibson

Joselyn Sanchez Lily Nunez



¡Las porristas han tenido un gran comienzo y están emocionadas de animar al equipo de baloncesto masculino este año!Baloncesto masculino en Westchester Baloncesto masculino en Pleasantdale

CALENDARIO DEPORTIVO

noviembre

- 13 Baloncesto masculino en Westchester
- 14 Baloncesto masculino en Pleasantdale
- 16 Baloncesto masculino VS Park Red
- 28 Baloncesto masculino VS Willow Springs
- 30 Baloncesto Masculino VS Park Blue

diciembre

Baloncesto masculino VS McClure Red Baloncesto masculino en Highlands

- 7 Baloncesto masculino VS McClure White
- 11 Baloncesto masculino en Washington Blue
- 12 Baloncesto masculino VS Washington Red
- 18 Baloncesto masculino VS Highlands
- 19 Baloncesto masculino VS Pleasantdale

enero

9 Baloncesto masculino en Park Red



2023-2024 Baloncesto masculine comienza

8th Las pruebas de grado se llevaron a cabo la semana del 16 de octubre. Los siguientes chicos fueron nombrados para el equipo de este año: Hunter Schumacher, Cruz Villarreal, Sean Mhley, Christian Torres, Jackson Brock, Nolan Callahan, Tramario Roberts, Ryan Sand, Ian Collins, Jax Brown, Will Potter, and Max Polonowski.

Las pruebas de octavo grado se llevaron a cabo la semana del 16 de octubre. Los siguientes chicos fueron nombrados para el equipo de este año:

Nikola Brnjos, Charles Peto, Gavin Foley, Jack Biwan, Scott Kress, Bodie Mets, Carl Courtright, Khiryee Nesbitt, Luke Calderon, Michael Olszowka, Liam McNeil, Liam Cherry and Giovanni Woosley.

Luke Rowen y Nate Aaronson ¡Son los gerentes de equipo!





shutterstock.com - 1929212354

No te pierdas todos los recuerdos... pide tu ¡Anuario de la Escuela Intermedia Gurrie hoy por solo \$20.00!

Los estudiantes de Gurrie pronto recibirán un formulario de pedido del anuario en su sobre del miércoles. Por favor devuelva el formulario completo con efectivo o cheque a nombre de Gurrie Middle School, a la Sra. Neadly en el salón 209B. Si paga en efectivo o con cheque, recibirá un recibo (entregado en su asesoría) para confirmar su pedido. Si necesita otra copia del formulario de pedido, busque el enlace en el sitio web de Gurrie. Si lo prefiere, también puede HACER PEDIDOS EN LÍNEA con tarjeta de crédito en jostensyearbook.com. Simplemente haga clic en "COMPRAR SU ANUARIO" y luego busque Gurrie Middle School. Los anuarios deben solicitarse antes del miércoles 1 de marzo de 2024 y se distribuirán durante nuestra fiesta de firma del anuario escolar a finales de mayo. :También puede enviar fotos por correo electrónico para ser consideradas en nuestro Anuario Gurrie! Envíe sus fotos por correo electrónico a la Sra. Neadly a lneadly@d105.net. Incluya el nombre y el grado de su hijo en el correo electrónico. Seleccionaremos los mejores para usarlos en nuestro Anuario Gurrie 2022-2023.

Si tiene alguna pregunta, no dude en comunicarse con la Sra. Neadly, asesora del anuario de Gurrie, por correo electrónico a lneadly@d105.net o llame al 708-482-2720, ext. 1219.

